

martes 8 de febrero de 2022

# 2021 registró la creación de 88 negocios con un total de 146 nuevos emprendedores que iniciaron actividad comercial o industrial en Antequera

El número de bajas registradas fue, junto a 2020, la más baja de la última década con un total de 22 ceses de actividad. En los últimos diez años 2.141 personas emprendieron una actividad comercial o industrial en nuestra ciudad. La teniente de alcalde Teresa Molina considera que los datos registrados en 2021 son “optimistas” teniendo en cuenta además que seguimos inmersos en plena pandemia.



Descargar imagen

La teniente de alcalde delegada de Urbanismo y Actividades, Teresa Molina, informa de los datos relativos al informe de los expedientes registrados el Negociado de Actividades del Ayuntamiento en lo que se refiere a licencias de apertura de establecimientos en el último año. Concretamente, hubo un total de 110 licencias de apertura nuevas, 36 cambios de titularidad y 22 bajas, lo que conlleva un total de 146 nuevos emprendedores (suma de las altas y los cambios de titularidad).

Analizando estos datos, Teresa Molina considera que los mismos son “optimistas” teniendo en

cuenta que venimos de una crisis sanitaria sin precedentes a corto y medio plazo y que ha afectado sobre todo al sector del comercio, la hostelería y la industria: “No podemos olvidarnos que aún seguimos en plena pandemia, aunque la situación haya cambiado en la actualidad, debiendo seguir avanzando y trabajando. Desde el Ayuntamiento, queremos mostrar nuestro apoyo al sector comercial e industrial, así como a todos esos nuevos emprendedores y empresas que apuestan por nuestra ciudad para el desarrollo de su actividad”.

Por otra parte, la Teniente de Alcalde delegada de Actividades confirma que el Ayuntamiento “seguirá trabajando para ofrecer las mejores condiciones posibles para que se siga apostando por nuestra ciudad, un enclave estratégico en cuanto a logística y comunicaciones se refiere, lo que hace que grandes empresas como DeRuy Parfums sigan apostando y ampliando sus instalaciones en nuestro polígono industrial; que otras multinacionales como Lumon hayan fijado su mirada en nuestro Parque Empresarial para implantarse, o que otras tantas vendrán en un futuro a corto plazo estando ya proyectando sus miras tanto en el Puerto Seco como en el Centro Logístico de Cartaojal”.

## Comparativa de datos desde el año 2012

El análisis de los datos registrados confirma además que 2021 ha sido junto a 2020, desde 2012, el año con menos bajas de comercios en Antequera (22 y 20 respectivamente), cifra que contrasta con 2019 (39), 2018 (38), 2017 (41), 2016 (43), 2015 (50), 2014 (45), 2013 (96) y 2012 (60) y que conlleva haber tenido 24 bajas menos de establecimientos que la media global de estos nueve años (46).

Cabe destacar por otra parte que entre los años 2012 y 2021 un total de 2.141 emprendedores han comenzado una actividad comercial o industrial en nuestra ciudad entre altas y cambios de titularidad registrados.

